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１　市長の所信について
（１）市長の基本的な市政運営の方針について
（２）選挙戦で戦った候補者との融和について
（３）マニフェストの実現に向けての方策について
（４）職員に対する基本姿勢について
（５）議会との関係の基本姿勢について

１　福祉バスの試行について　
（１）市民への周知について
（２）施行後１カ月経過時点での状況について
（３）利用者の反応について
２　後期高齢者医療制度について
（１）市民への周知について
（２）市への問い合わせ、苦情等について
（３）厚生労働省から東京都広域連合への事務連絡について
３　個人情報保護法の見直しについて
（１）政府の見直し及び市への影響について　

１　公立福生病院について
（１）医師不足の解消など、病院の経営改善は進んでいるのか
（２）新市長として福生病院組合に要請していきたいものと
　は何かお聞かせください
（３）公立福生病院の改革プラン策定に係る取り組み状況に
　ついて

１　中央体育館について
（１）バリアフリー化について
（２）耐震化工事のその後について
２　環境政策について
（１）レアメタルの回収について

１　広域連携について
（１）公共施設（プール等）の利用について
（２）福祉バス利用状況と広域活用について
２　総合窓口について
３　自転車・歩行者等の安全について
（１）自転車関連事故の傾向と対策について
（２）自転車・歩行者等対象の交通安全施設について
４　教育行政について
（１）小中学校の植栽点検と管理について
（２）学校給食用食材の地産地消等について

１　福生七夕まつりについて
（１）企画、運営について
（２）今後のあり方について
２　輝き市民サポートセンターのホームページについて
（１）期待される効果について

１　教育行政について
（１）中学校スプリングスクールの状況について
（２）新学習指導要綱について
（３）情報モラル教育について
（４）学校支援ボランティアについて
２　安全・安心まちづくりについて
（１）不審者情報の状況について
（２）防犯カメラの設置について
３　道路行政について
（１）永田橋架け替え工事について

１　都市基盤整備について
（１）志茂中央線・多摩橋通りについて
（２）武蔵野工業線・産業道路延長について
（３）牛浜駅のバリアフリー化（駅舎改修及びエレベーター、
　エスカレーター）について
２　町会、自治会について
３　災害時の支援の受け入れ体制（マニュアルの作成）につ
　いて
４　ごみ収集車による小・中学生の見守り放送について
５　５月の市長選及び市議補選の開票事務等について　

１　福生市の自然環境と地域の活性化について
（１）エコツーリズムについて

（２）観光資源としての自然環境について
（３）玉川上水緑地について

１　生活安定化総合対策事業について
（１）東京都の緊急総合対策３カ年事業の取り組みについて
（２）都の関係施策と福生市の独自施策について
２　小学校就学前後の外国人児童の日本語教育について
（１）現在行われている日本語教育の現状について
（２）教育スタッフの充実と訓練についての人材バンク活用
（３）義務教育就学前からの日本語教育の必要性について
３　動物との共生について
（１）地域猫支援事業の今までの実態について
（２）今後の展開について

１　子育て支援策について
（１）中学生までの医療費無料化について
２　福祉バスについて
（１）現状について
（２）登録所を増やすことについて
３　教育行政について
（１）基礎学力向上策について
（２）地域支援室について

１　教育問題について
２　後期高齢者医療制度等について
３　市民参画について
４　集いとにぎわいのあるまちづくりについて

１　指定管理者制度について
２　救命ボートについて　

１　ＳＰコードについて
２　エコへの取り組みについて
（１）新庁舎の視察状況
（２）エコへの具体的な取り組みについて
（３）緑化について

１　市長の所信について
２　住宅政策について
（１）ワンルームマンションの増加について
（２）高齢者等の入居制限について

１　市長の施政方針について
（１）５つの元気の推進について
２　特定健康審査・特定保健指導等について
（１）概要等について
（２）実施時期及び検査項目の変化等について
（３）国保加入者以外の市民への対応について
３　防災行政について
（１）防災訓練について
（２）災害対策本部について
（３）避難所の機能について

１　都市整備について
（１）拝島駅自由通路について
（２）未利用地活用提案と方向性について
２　教育行政について
（１）学校教育にかかわる今年度最大の施策について
（２）社会教育の振興について

１　高齢者医療費負担を軽減することについて
（１），06年の医療改革で強行された医療制度改悪について
（２）後期高齢者医療制度について他
２　ごみ袋を無料にすることについて
３　国民健康保険税、下水道料金値下げについて
４　中学校卒業までの医療費を無料化することについて
５　ひとり暮らし高齢者への家賃補助について
６　大学、高校、専門学校の入学祝い金について
７　基地のない平和な福生を次世代に残すことについて
８　福祉バス及び市内循環バスについて　


